
要闻|袁晓林率市十五届人大奉贤代表团到上海音乐学院奉贤区九棵

树实验幼儿园视察

12 月 3 日下午，市十五届人大奉贤代表团全体代表在区人大常委会主任袁

晓林、副主任马建根陪同下，到上海音乐学院奉贤区九棵树实验幼儿园视察工作。

上音九棵树实验幼儿园园长吴佳静向代表团汇报了幼儿园办园理念、课程建

设等工作，并重点就特色课程奥尔夫音乐课程开发、师资队伍、硬件设施及目前

与上海音乐学院合作办学等进行了介绍。代表团还从视频短片《艺启乐享》全面

了解了幼儿园建园至今的发展概况。

在吴佳静等园班子成员陪同下，市人大代表视察了幼儿园大厅、专用活动室、

户外音乐乐园等。在视察中，市人大代表看到音乐和科技相结合的音乐墙发出各

种乐器优美的声音，都为之惊叹。走进奥尔夫音乐教室，市人大代表驻足欣赏了

正在练琴的幼儿园教师弹奏的钢琴曲，激昂的琴声赢得了代表们的热烈掌声。



看到幼儿园环境整洁优美、活动材料配备齐全，到处充满音乐气息的奥尔夫

乐器钢琴等，市人大代表为奉贤有这样一所以音乐为特色公办普惠性幼儿园感到

高兴，认为九棵树实验幼儿园音乐特色浓郁，是南上海高品质幼儿园。视察中，

市人大代表详细询问了幼儿园托幼一化、入园入托收费等情况，认为奉贤有这样

优质普惠的教育资源，是真正关注民生，是开展社会服务的一扇窗口，能让更多

的孩子接受到高品质的教育。

吴佳静表示，上音九棵树实验幼儿园一定不辜负人民的期望，将不断加强师

资队伍建设，不断提升保教质量，努力办好家门口的优质园，以音乐为载体，促

进幼儿全面发展，让上音九棵树为南上海品质教育增添一抹亮丽色彩。

区教育工作党委书记陆琴，金海街道党工委书记、人大工委主任项华等陪同

视察。
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